

Mesdames, Messieurs,

Je suis très heureux de participer personnellement à cette journée portes ouvertes sur l'enseignement professionnel de FIVES, qui prouve une fois de plus, le dynamisme de votre établissement.

Ce genre de manifestation me semble importante, car trop de parents ignorent, ou se désintéressent des lieux d'enseignement où vivent pourtant leurs enfants une grande partie de leur vie.

L'enseignement technique doit prendre toute sa place dans le système éducatif français, car c'est de lui que dépendra en grande partie, l'avenir de notre pays.

Trop souvent malheureusement, cet enseignement reste ignoré ou mal connu, et même parfois mal jugé. Nous devons tous ensemble, Elus, Enseignants, , Elèves, montrer que le travail effectué dans l'enseignement technique est un travail, ce qu'il représente dans la société actuelle, mais on apprend aussi aux futures ouvriers à devenir conscients, dignes, et à se défendre face au patronat, qui parfois abuse de son pouvoir.

Le lycée technique est donc bien le lieu privilégié où l'élève apprend à devenir pleinement responsable de sa vie et de celle des autres.

C'est la raison pour laquelle nous devons veiller à maintenir cette qualité de l'enseignement dont je suis sûr Mesdames et Messieurs, les enseignants vous vous prévalez.

On ne dira jamais assez combien ce métier requiert de qualité de dévouement, de désintéressement, combien c'est encore une vocation, alors que les difficultés croissent d'années en années.

Comme j'aimerais que le gouvernement écoute les revendications des enseignants et des élèves du technique, qu'il comprenne l'importance pour la France d'avoir un enseignement technique de qualité, digne d'un pays industrialisé et moderne.

Une réforme est nécessaire. Tout le monde la souhaite depuis longtemps, il est temps d'en finir avec ces petites réformettes gadgets, qui démoralisent plus qu'elles ne donnent espoir.

Monsieur Le Recteur, vous qui représentez ici le Ministre, vous vous devez d'être à l'écoute de ces jeunes qui, trop souvent sortent du système éducatif sans diplôme, ou avec un diplôme inadapté, et vont ainsi grossir le rang des millions de chômeurs avant même d'avoir travaillé.

Quel désenchantement pour eux !.
Pour ne pas dire, quel désespoir !.

Il nous faut prendre à bras le corps de ce problème du chômage, c'est le problème numéro un.

Nous ne sommes pas sûr malheureusement, que ce soit l'objectif prioritaire de ce gouvernement.

Il y faut une autre détermination, une autre volonté, en un mot, une autre politique.

C'est ce que nous nous efforçons de proposer aux français et je sais qu'une grande majorité d'entre eux, souhaite ce changement.

Dans la réforme globale du système éducatif que nous proposons, l'enseignement technique prendra toute sa place, et enfin la division technique du travail n'entraînera plus de discrimination sociale.

Ce rêve peut devenir réalité.

A nous de le vouloir.